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为深入贯彻落实国家教育改革发展战略，积极应对新时代对

人才培养的新要求，5 月 29 日，学校教学与专业建设工作委员

会召开专题会议，审议 2025 级专业人才培养方案。会议邀请了

与专业深度合作的链主企业、龙头企业、专精特新企业、在蓉规

上企业的多位行业企业专家。学校党委委员、副校长杜洁出席会

议，教学与专业建设工作委员会委员、各专业学院负责人、教务

处、学生处相关人员参加了本次会议。

会上，杜洁强调，人才培养是学校的核心使命，2025 级专业

人才培养方案的制定是学校落实立德树人根本任务、提升教育教



学质量的关键举措。一是产教融合需“真融深融”，以实现提升

办学能力、支撑社会发展、服务学生成长三大目标。二是人才培

养方案需强化产业、毕业生、在校生三类调研，引入学生、企业

专家等多元主体论证。三是优化课程体系，持续推进“三教改

革”，联合企业开发教学资源、数字教材，构建理实结合教学场

景。四是加强实践教学体系化设计，以企业真实问题为选题，校

企双导师、一体化推进岗位实习与毕业设计的有机融合。

评审会现场，教务处负责人详细介绍了 2025 级人才培养方

案制定的整体情况、推进情况和特色亮点，学生处、各专业学院

分别围绕“学生第二课堂成绩”和专业人才培养方案编制、评审

整体情况进行汇报，企业专家结合岗位实践经验和对行业发展趋

势的深刻洞察，从职业素养、岗位能力、课程设计等方面对人才



培养的适配性提出了建设性意见。

最后，学校教学与专业建设工作委员会委员对所有 2025 级

专业人才人培方案进行了全面评审，经充分讨论与审议，66 个

方案均全票通过。学校将以此次会议为契机，认真梳理专家意见，

抓落实、促育人，持续深化教育教学改革，切实把人才培养质量

提升落到实处，努力为社会培养更多德智体美劳全面发展的优秀

人才，为国家和地方经济社会发展做出更大贡献。


